

Branding - Image de marque

[Remue-méninges sur les noms](#)

[Nom de marque](#)

[Image de marque](#)

[Image de marque personnelle](#)

[English Prompts](#)

[References](#)

Remue-méninges sur les noms

Quel pourrait être l'objectif ou la fonction principale de [produit, service, entreprise]? Suggère cinq noms qui allient ces éléments.

Si [produit, service, entreprise] était une émotion, quelle serait-elle?

Quel problème unique [produit, service, entreprise] résout-il sur le marché?

Si [produit, service, entreprise] pouvait être décrit en un seul mot, quel serait-il?

Suggère une métaphore ou une analogie qui correspond à la mission de [produit, service, entreprise]. Mission : [insérer les détails].

Suggère des sons ou des phonétiques spécifiques qui pourraient correspondre à un nouveau nom pour [produit, service, entreprise].

Pense à un lieu ou à un environnement où [produit, service, entreprise] serait parfaitement à sa place. De quoi s'agit-il? Décrit le, et donne lui un nom.

Comment les gens devraient-ils se sentir la première fois qu'ils entendent parler de [produit, service, entreprise]?

Quelle est la phrase courte et mémorable qui pourrait capturer l'essence de [produit, service, entreprise]?

Quelles marques ou noms d'entreprise existants pourraient inspirer le type de nom que je recherche pour [produit, service, entreprise]?

Si [produit, service, entreprise] avait une personnalité, comment pourrais-tu le décrire en trois mots?

Existe-t-il des symboles ou des icônes qui pourraient représenter les avantages de [produit, service, entreprise]?

Quel personnage historique ou mythique pourrait correspondre à [produit, service, entreprise]?

Si [produit, service, entreprise] devait être représenté sous la forme d'une créature ou d'un objet, quel serait-il?

Combine deux mots sans rapport entre eux qui pourraient illustrer la dualité ou les multiples facettes de [produit, service, entreprise].

Nom de marque

Je crée un nouveau [type d'entreprise] qui vend [produit, service] pour [clients cibles].
Donne-moi 5 idées de nom de marque selon chacun des experts suivants : Alexandra Watkins, Brad Flowers et Jeremy Miller. Présente-les sous la forme d'un tableau.

Quels sont les noms d'entreprises créatifs pour [type d'entreprise]?

Propose des noms uniques et accrocheurs pour [détail du produit ou du service, type d'entreprise].

Quels sont les noms professionnels et modernes pour [type d'entreprise ou produit]?

Crée des noms d'entreprise créatifs pour [détails du produit ou du service, type d'entreprise].

Trouve un nom moderne et accrocheur pour [type d'entreprise, produit, service] axé sur le [développement durable, autre].

Propose un nom ludique et mémorable pour [type d'entreprise, produit, service] ciblant [public cible].

Quel serait un bon nom de fusion combinant les concepts de [technologie, autre] et de [fonction spécifique de votre produit] pour [type d'entreprise, produit, service]?

Propose un nom élégant et minimaliste pour un [type d'entreprise, produit, service] haut de gamme.

Trouve un nom hybride qui fusionne les idées d'[innovation, autre] et de [valeur fondamentale de votre produit]?

Propose un nom qui évoque l'aventure et l'exploration pour [type d'entreprise, produit, service].

Suggère un nom qui associe la communauté et [principale caractéristique de votre service] pour une entreprise locale au Québec.

Propose un nom qui capture l'essence de la simplicité et [la fonction du produit] pour [le type d'entreprise, de produit, de service].

Crée un nom court et accrocheur pour [type d'entreprise, produit, service] axé sur [type de contenu, service].

Crée un nom créatif qui évoque la fusion de la tradition et de la modernité pour [type d'entreprise, de produit, de service].

Propose un nom futuriste pour [type d'entreprise, produit, service].

Quel est le nom fantaisiste qui exprime le mélange de l'art et de [caractéristique spécifique du produit]?

Propose un nom qui incarne les concepts de [révolution, autre] et de [mission principale de votre service].

Trouve un nom accrocheur pour [type d'entreprise, produit, service] qui privilégie les pratiques [écologiques, autre].

Suggère un nom pour [type d'entreprise, de produit, de service] qui évoque le vintage et la nostalgie.

Crée un nom mettant l'accent sur l'efficacité rapide d'un nouveau [type de produit, service].

Crée un nom qui évoque le parcours de transformation proposé par [type d'entreprise, de produit, de service].

Suggère un nom pour un [type d'entreprise, produit, service] axé sur le [bien-être et la santé holistique, autre].

Trouve un nom créatif inspiré du concept de [fonction principale ou caractéristique].

Combine les mots [valeur spécifique] et [cible démographique] pour former un nom de marque.

Propose un nom qui fusionne [élément de la nature] avec l'essence de [fonction du produit, service].

Crée un nom hybride en utilisant les thèmes [innovation, autre] et [un mot-clé de votre industrie].

Pense à un nom accrocheur qui incarne l'émotion de [réaction émotionnelle souhaitée].

Propose un nom de marque inspiré du voyage de [point de départ] à [résultat final].

Rédige un nom qui allie [référence culturelle] à l'esprit de [tendance ou technologie moderne].

Suggère un nom qui capture l'essence de [deux concepts sans rapport] qui se rejoignent.

Joue avec la phonétique pour trouver un nom qui ressemble à [son ou rythme désiré].

Décris un scénario dans lequel [caractéristique du produit, service] rencontre [contexte inattendu] et donnez-lui un nom.

Transforme la mission aider [un public spécifique] à atteindre [un objectif spécifique] en un nom de marque.

Crée un nom inspiré par la transformation de [l'ancienne façon de faire les choses] en [la nouvelle approche].

Traduis la phrase [avantage clé du produit, service] en un nom de marque captivant.

Combine les idées de [concept 1] et de [concept 2] pour formuler un nom unique.

Joue avec les mots [ingrédient, matériau de base] et [résultat souhaité] pour créer un nom.

Propose un nom inspiré de [référence historique ou mythique] pour une entreprise de [type d'industrie].

Crée un nom de marque qui sonne luxueux et qui est influencé par [la caractéristique de luxe du produit, service].

Suggère un nom qui conviendrait à un monde où [scénario futuriste] est une réalité.

Transforme l'essence de [histoire spécifique ou anecdote sur le produit, service] en un nom mémorable.

Crée un nom pour un [produit, service] qui ressemble à une [expérience ou sensation spécifique].

Image de marque

J'ai besoin de stratégies pour positionner notre marque comme [innovante, fiable, à la pointe de la technologie, autre] sur le marché [marché cible].

Je cherche des idées pour créer une identité de marque unique et mémorable qui soit en résonance avec notre [persona de client idéal].

Je dois élaborer une stratégie globale en matière de voix et de ton qui reflète les valeurs de notre entreprise et s'adresse à notre [marché cible].

Je cherche des moyens d'intégrer la narration (storytelling) dans notre stratégie de marque afin de créer un lien émotionnel avec notre [client idéal].

Ma nouvelle marque, [nom], vendra [produit, service] à [clients cibles]. Aide-moi à développer une personnalité et un ton de voix pour cette marque. Présente-les dans un tableau.

Crée une stratégie de marque pour [nom de l'entreprise] qui soit en accord avec les valeurs de l'entreprise et qui s'adresse à [public cible].

Élabore 10 stratégies pouvant être mises en œuvre par un responsable de l'image de marque de [type d'entreprise] pour établir sa marque en tant que leader d'opinion dans [secteur d'activité] et asseoir son autorité et sa confiance auprès de son [public cible].

Image de marque personnelle

Je me décris comme [votre rôle professionnel] et j'aide [un public cible spécifique] à atteindre [les principaux résultats que vous aidez votre public à atteindre]. Quels sont les éléments clés qui définissent ma marque personnelle et me rendent unique?

Tout au long de mon parcours professionnel, j'ai été confronté à ces défis [résumez les défis que vous avez surmontés]. Compte tenu de ces informations, quelle est l'histoire convaincante de ma marque personnelle? Comment puis-je élaborer un récit de marque qui suscite l'intérêt de mon public cible et trouve un écho auprès de lui?

Quelles sont les plateformes en ligne les plus pertinentes pour ma marque personnelle et mon public cible? Recommandez-les dans l'ordre où mon public cible est le plus susceptible de se trouver. Comment puis-je établir une forte présence en ligne sur ces plateformes.

Quel contenu de valeur puis-je créer et partager avec mon public pour me positionner en tant qu'expert dans mon domaine? Comment puis-je constamment apporter de la valeur et mettre en valeur mon expertise?

En utilisant [la principale plateforme de médias sociaux sur laquelle vous vous concentrerez], comment puis-je m'engager activement auprès de mon public pour favoriser des connexions significatives? Quelles stratégies spécifiques puis-je utiliser pour encourager l'interaction et la conversation? Crée un plan d'action comprenant trois choses que je devrais faire chaque jour.

Comment puis-je développer une identité visuelle de marque qui corresponde à ma marque personnelle? Quels sont les éléments et les choix de conception que je peux utiliser pour créer une image cohérente et mémorable?

Comment puis-je surveiller et évaluer la perception de ma marque personnelle en ligne? Quelles mesures puis-je prendre pour améliorer et adapter ma marque si nécessaire?

English Prompts

Brainstorm for names

What could be the primary purpose or function of [product/service/company]?

If [product/service/company] were an emotion, what could it be?

What unique problem does [product/service/company] solve in the market?

If [product/service/company] could be described in a single word, what would it be?

Think of a metaphor or analogy that aligns with the mission of [product/service/company].

Mission: [insert details].

Suggest specific sounds or phonetics that could align with a new name for [product/service/company].

Think of a place or environment where [product/service/company] would perfectly fit. What is it?

How would you suggest people should feel the first time they hear about [product/service/company]?

What is a short, memorable phrase that captures the essence of [product/service/company]?

What existing brands or company names could inspire the kind of name I am looking for [product/service/company]?

If [product/service/company] had a personality, how would you describe it in three words?

Are there symbols or icons that represent the benefits of [product/service/company]?

What historical or mythical figure would you suggest aligns with [product/service/company]?

If [product/service/company] were to be visualized as a creature or object, what would it be?

Combine two unrelated words that could capture the duality or multifaceted nature of [product/service/company]. What are they?

Brand name

I'm starting a new [type of business] that sells [product/service] for [target clients]. Give me 5 ideas for a brand name according to each of the following experts: Alexandra Watkins, Brad Flowers, and Jeremy Miller. Presented them in the form of a table.

What are some creative business names for a [type of business]?

Suggest unique catchy names for a [product or service details, type of business].

What are some professional and modern names for a [graphic design] agency?

Generate creative business names for [product or service details, type of business].

Generate a modern and catchy name for a [type of business/product/service] focused on [sustainability].

Propose a playful and memorable name for a [type of business/product/service] targeting [target audience].

What would be a good fusion name combining the concepts of [technology] and [specific function of your product] for [type of business/product/service]?

Suggest an elegant and minimalist name for a high-end [type of business/product/service].

Can you come up with a hybrid name that merges the ideas of [innovation] and [core value of your product]?

Offer a name that evokes a sense of adventure and exploration for a [type of business/product/service].

Brainstorm a name that intertwines community and [primary feature of your service] for a local business.

Propose a name capturing the essence of simplicity and [product function] for [type of business/product/service].

Generate a short and snappy name for [type of business/product/service] focused on [type of content/service].

Craft a creative name that hints at the fusion of tradition and modern twist for a [type of business/product/service].

Propose a futuristic name for [type of business/product/service].

What's a whimsical name that captures the blend of artistry and [specific product feature]?

Offer a name that embodies the concepts of revolution and [core mission of your service].

Can you come up with a catchy name for a [type of business/product/service] that prioritizes eco-friendly practices?

Suggest a name for a [type of business/product/service] that channels the vibe of vintage and nostalgia.

Generate a name emphasizing the rapid efficiency of a new [type of product/service].

Craft a name that hints at the transformational journey offered by [type of business/product/service].

Brainstorm a name for a [type of business/product/service] focusing on wellness and holistic health.

Generate a creative name inspired by the concept of [core function or feature].

Combine the words [specific value] and [target demographic] to form a brand name.

Suggest a name that merges [element from nature] with the essence of [product/service function].

Create a hybrid name using the themes of [innovation term] and [industry keyword].

Think of a catchy name that embodies the emotion of [desired emotional reaction].

Propose a brand name inspired by the journey from [starting point] to [end result].

Draft a name that blends [cultural reference] with the spirit of [modern trend or technology].

Design a name capturing the essence of [two unrelated concepts] coming together.

Play with phonetics to devise a name that sounds like [desired sound or rhythm].

Visualize a scenario where [product/service feature] meets [unexpected context] and name it.

Convert the mission of "helping [specific audience] achieve [specific goal]" into a brand name.

Craft a name inspired by the transformation of [old way of doing things] to [new approach].

Translate the phrase "[key benefit of product/service]" into a captivating brand name.

Combine the ideas of [concept 1] and [concept 2] to formulate a unique name.

Play with the words [core ingredient/material] and [desired outcome] to fashion a name.

Suggest a name inspired by [historical or mythical reference] for a [industry type] company.

Create a brand name that sounds luxurious and is influenced by [product/service's luxury feature].

Think of a name that would fit in a world where [futuristic scenario] is a reality.

Convert the essence of [specific story or anecdote about the product/service] into a memorable name.

Design a name for a [product/service] that feels like a [specific experience or sensation].

Branding prompts

I need some strategies to position our brand as [innovative, reliable, cutting-edge] in the [target market] market.

I'm looking for ideas on how to create a unique and memorable brand identity that resonates with our [ideal customer persona].

I need to develop a comprehensive voice and tone strategy that reflects our company values and appeals to our [target market].

I'm looking for ways to incorporate storytelling into our branding in order to build an emotional connection with our [ideal customer persona].

My new brand, [name], will be selling [product, service] for [target clients]. Can you help me develop a brand personality and tone of voice for this brand? Present these in a table.

Create a branding strategy for [company name] that is in line with the company's values and appeals to [target audience].

Craft 10 strategies that can be implemented by a branding manager at [business type] to establish their brand as a thought leader in [insert industry] and build authority and trust with their [target audience].

Personal Branding

I describe myself as a [your professional role] and I help [specific target audience] achieve [main outcomes you help your audience achieve.] What are the key elements that define my personal brand and make me unique?

Throughout my business journey I have faced these challenges [summarize any challenges you have overcome.] Given this information, what is the compelling story behind my personal brand? How can I craft a brand narrative that engages and resonates with my target audience?

Which online platforms are most relevant to my personal brand and target audience? Recommend in order of where my target audience are most likely to be. How can I establish a strong online presence on these platforms?

What valuable content can I curate and share with my audience to establish myself as an expert in my field? How can I consistently provide value and showcase my expertise?

Using [the main social media platform you'll focus on], how can I actively engage with my audience to foster meaningful connections? What specific strategies can I use to encourage interaction and conversation? Create an action plan of 3 things I should do every day.

How can I develop a visual brand identity that aligns with my personal brand? What elements and design choices can I use to create a cohesive and memorable image?

How can I monitor and assess the perception of my personal brand online? What steps can I take to enhance and adapt my brand as needed?

References

<https://clickup.com/templates/ai-prompts/branding-and-positioning>

<https://www.forbes.com/sites/jodiecook/2023/07/11/powerful-personal-branding-prompts-using-chatgpt-to-build-an-influential-online-presence/?sh=1ad188a121fb>

<https://www.meltwater.com/en/blog/chatgpt-prompts-marketing>

<https://www.ebaqdesign.com/blog/chatgpt-brand-strategy>

<https://www.digitalfirst.ai/blog/chatgpt-prompts-for-branding-positioning>